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AVIVAMIENTO FAMILIAR 

Pr. Manuel Sheran 

Jueces 13:6-25 

INTRODUCCIÓN 

Anteriormente estudiamos como los pasajes del 1 al 5 de este capitulo 13 anticipan la 
llegada de Sansón y resaltamos algunos asuntos claves acerca de este pasaje como 
parte del contexto amplio de la narrativa de los jueces y la continuidad con el tiempo de 
los reyes.  

El día de hoy estudiaremos la manera en cómo Dios antes de levantar un libertador 
siempre trabaja en el trasfondo de ese libertador, primeramente.  Dicho trasfondo es un 
contexto familiar en el que Dios llega visitar bien sea a una familia o un matrimonio para 
vivificarlo espiritualmente de manera que sea la plataforma de lanzamiento del futuro 
libertador o libertadores que Dios vaya a levantar.  

Eso es lo que leemos en este prologo de la historia de Sansón. Dios tratando con el 
matrimonio de Manoa y su mujer para que este matrimonio sea después la base del 
despertar del pueblo de Dios de aquel letargo en el que los tenían sumidos los filisteos.  

Por mencionar algunos otros casos: Vemos como de la casa de Caleb sale la historia de 
Otoniel quien se casa con Acsa su hija, las descendencias de Tola, Jair, Ibzan, Elon y 
Abdón. Aun la historia de Jefte tiene que ver con la restauración de su familia, la 
reconciliación con sus hermanos antes de convertirse en el caudillo de Israel. Y es lo 
mismo con casi todos. Hay un problema familiar de trasfondo que Dios viene a tratar y 
utilizarlo para ser base para traer avivamiento y liberación a su pueblo.  

Podríamos continuar con más ejemplos como Abraham, Isaac, Jacob, Noe, Moisés, 
Oseas, Samuel, Saul, David, hasta el Señor Jesucristo, puesto que su nacimiento virginal 
trajo serios problemas en la relación de José y María. Mismo que fueron utilizados para 
llevar a cabo el plan de Dios para el ministerio terrenal de nuestro Señor Jesucristo.  

Esto es asombroso mis hermanos porque en nuestros días infestados de experiencias y 
sensaciones místicas fabricadas por la manipulación de falsos maestros todos buscan 
un avivamiento en el lugar incorrecto. Es como ir a buscar el nacimiento de un rio en la 
parte alta de una cascada. Cuando no es ahí que nace el rio. Nace mas arriba en el lugar 
menos pensado.  

En la Biblia vemos que los grandes avivamientos, cuyo propósito era liberar al pueblo de 
la esclavitud de sus enemigos, nacen en el contexto del hogar. Con padres dispuestos a 
obedecer los mandamientos del Señor. 
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Esto los llevan a reaccionar contra la cultura de la época, incomodarse y desencajar de 
todos los moldes sociales aceptables en aras de ser fieles al mandamiento del Señor. 
Hoy en día esto es prácticamente inexistente. La gente quiere un avivamiento que lo 
haga mágicamente no querer otra cosa y arreglar sus problemas mientras al mismo 
tiempo sigue siendo relevante en la cultura de la época y sin responsabilidad alguna 
sobre sus propias decisiones de su vida personal, matrimonial y familiar. En fin, lo que la 
gente llama avivamiento es solo entretenimiento.  

Cuando el avivamiento verdadero y perdurable que nos sacará de nuestra esclavitud 
comienza por vivir vidas en total obediencia a Dios, renunciando al pecado y 
responsabilizándonos por crear núcleos familiares (sanguíneos o fraternales como la 
iglesia) que nos ayuden a repeler el espíritu de la época, y que puedan ser el semillero 
de futuros libertadores que Dios llamará para postergar la llama de su verdad y que esa 
verdad pueda liberar a otros.  

De manera que esta mañana nos daremos a la tarea de estudiar como Dios opera tales 
avivamientos. Y veremos el accionar de Dios en tres eventos concretos que espero sean 
totalmente relacionables a nuestras vidas. De lo contrario lo que nosotros llamamos 
avivamiento puede ser una fabricación influenciada de la cultura evangélica moderna o 
una maquinación de nuestra mente.  

Pero estos tres eventos son congruentes con la forma de operar de Dios a través de toda 
la historia de redención. Por lo cual, considero que es la manera correcta en la que 
nosotros podremos llegar a experimentar un verdadero avivamiento cristiano. Tanto para 
salvación de nuestras propias almas como también para la evangelización de nuestra 
generación.  

Estos 3 eventos son: I. Dios visita el hogar. II. Dios endereza lo torcido y III. Dios utiliza 
el hogar como medio de avivamiento. Finalmente concluiremos con unas breves 
aplicaciones de este tema a nuestra vida.  

Así que iniciemos nuestro tema preguntándonos ¿cómo inicia un avivamiento? 

I. DIOS VISITA EL HOGAR (Ver. 6) 

Encontramos la respuesta a esa pregunta en el verso 6.  

Jueces 13:6 Y la mujer vino y se lo contó a su marido, diciendo: Un varón de Dios vino a 
mí, cuyo aspecto era como el aspecto de un ángel de Dios, temible en gran manera; y no 
le pregunté de dónde ni quién era, ni tampoco él me dijo su nombre. 

El principio de todo avivamiento es que Dios visite nuestras vidas, nuestros hogares. 
Podemos discernir que la experiencia espiritual de esta mujer es de Dios por varias 
razones.  
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1. Provoca comunicar la buena noticia a otros 

Una señal inequívoca de alguien que ha recibido la verdad de Dios es que no se la puede 
callar. Es demasiado grande que necesita compartirla con otros. Siempre me encuentro 
con personas que dicen haber tenido experiencias sobrenaturales, pero es hasta que 
estamos hablando de cosas espirituales como por ejemplo el destino futuro de su alma 
que siempre sacan la carta de la experiencia espiritual sobrenatural. Como para justificar 
que no son tan malos y no se van a ir al infierno. Una persona que ha tenido una 
experiencia de nuevo nacimiento con Dios para escuchar y creer su mensaje 
inmediatamente lo quiere compartir a otro.  

En el caso de la mujer del relato corrió a darle el mensaje a su marido.  

2. Apunta a Cristo  

En segundo lugar, apunta a Cristo y no a alguien más. El texto nos dice:  

Un varón de Dios vino a mí 

La mujer inmediatamente reconoce que este es un ser divino enviado por Dios. Al mejor 
estilo de la samaritana. En el antiguo testamento se utiliza esta frase de varón de Dios 
para referirse a dos tipos de personas. Los primeros son los profetas quienes eran 
frecuentemente llamados por este nombre. Y al hijo del hombre o el “Bar Enosh” la 
simiente prometida, el hijo de Dios cuya revelación completa es Cristo.  

Por lo que acompaña a la declaración sabemos que a quien esta mujer se refería era al 
segundo. Lo sabemos porque mas adelante se llama el Ángel de Jehová y cuando Manoa 
pregunta su nombre el dice que es Maravilloso. Y cuando se va Manoa cree que morirán 
porque han visto al mismísimo Dios. Sin duda este no puede ser otro que el mismísimo 
Señor Jesucristo en una Cristofanía. O una aparición de Cristo en el Antiguo Testamento.  

Las manifestaciones que muchos afirman tener no tienen nada que ver con Cristo sino 
con un ángel que le hablas bellezas acerca de ellos. No tiene absolutamente nada que 
ver con Cristo y su gloria sino con ellos mismos.  

En cambio, una manifestación espiritual tiene todo que ver con Cristo. Cuando El Señor 
viene a nuestras vidas y nos cambia, toda esa operación se trata de Cristo y no de 
nosotros.  

3. Le infunde temor reverente 

En tercer lugar, la experiencia la llevo a manifestar un temor reverente a Dios. De todas 
las personas con las que me he topado y que afirman tener o haber tenido una 
experiencia sobrenatural, ninguna camina en temor reverente a Jehová. Sino que siguen 
viviendo sus vidas sin ningún tipo de reparo en las consecuencias de su desidia espiritual.  
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Yo me pregunto: “Acaso no es una experiencia de esta naturaleza suficiente para que 
una persona quiera abandonar sus viejos caminos y comenzar a caminar por el camino 
indicado por el ángel” Las escrituras así lo indican. Pero estas personas parecen estar al 
margen de la regla.  

No que sus experiencias no sean reales, puede que sí, puede que no. Pero de que sirven 
si no los llevan a dar frutos de arrepentimiento. Es sin duda porque no son de Dios.  

4. No tiene relación con nada del mundo 

La mujer afirma que tal aparición no tiene ninguna relación con nada conocido.  

y no le pregunté de dónde ni quién era, ni tampoco él me dijo su nombre. 

Es curioso como muchas de las susodichas profecías moderna siempre tienen que ver 
con algún aspecto de la vida de las personas que se encuentra en conflicto con el mundo. 
Ya sea dinero, salud o relaciones. Nada tiene que ver con el plan de redención de Cristo, 
la obediencia a su ley y el llamado hacia la santidad.  

La experiencia cristiana del nuevo nacimiento no tiene absolutamente nada que ver con 
ayudarte a sobrellevar tus problemas con el mundo. Sino mas bien a sacarte del mundo, 
a no conformarte a él, sino a conformarte a la imagen de Cristo. Contrario a lo que 
enseñan las iglesias evangélicas hoy en día Dios no tiene un plan maravilloso para tu 
vida para darte dicha riqueza, prosperidad y todo el éxito que anhelas en este mundo. El 
plan de Dios es que a través de muchas tribulaciones puedas ser refinado en tu fe para 
abandonar las cosas de este mundo y ser perfeccionado para estar eternamente con el 
disfrutando de las riquezas en gloria que no tienen nada que ver con las riquezas 
terrenales. Las riquezas celestiales tienen que ver con disfrutar una existencia plena sin 
dolor ni muerte para alabar al Dios verdadero cara a cara, el que lo llena todo en todos 
por toda la eternidad. Esas son cosas que nada del mundo puede comprar. 

Cuando nuestras experiencias cristianas comiencen a parecerse a la de esta mujer 
podemos decir que hemos comenzado a experimentar un avivamiento. ¿Porque que es 
un avivamiento? Etimológicamente hablando, avivar es el resurgir a la vida de algo que 
estaba totalmente muerto. Cuando Dios inquieta nuestros corazones con esta nueva vida 
para escuchar su mensaje y compartirlo con otros dando gloria a su nombre para 
conducirnos con temor reverente y separarnos del mundo, entonces ese es un verdadero 
avivamiento, podemos decir que Dios ha visitado nuestra vida y nuestra casa.  

No cuando va a una iglesia, encuentro, concierto, etc que, con técnicas musicales, 
visuales y ambientantales manipulan sus emociones y sentimientos para llorar, 
quebrantarse, derramar su alma en un encuentro con Dios. Pero al salir al parqueo ya 
esta peleando con todos. Eso no es avivamiento. Es la euforia de un show.  
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Diferente es cuando esta a solas con Dios en su cámara secreta y derrama su alma ante 
él en oración y con cantos espirituales conscientes de nuestra propia incapacidad de 
obedecer su ley, de nuestra propia indignidad delante de un Dios santo, porque 
aborrecemos nuestro pecado y deseamos con todas nuestras fuerzas despojarnos de 
Él. Eso es otra cosa. 

II. DIOS ENDEREZA LO TORCIDO (Ver. 7-20) 

En segundo lugar. Una experiencia como la de Manoa y su mujer necesariamente tiene 
que conducir a cambios espirituales profundos y visibles en nuestra vida exterior.  

Pablo narra esta realidad a los Efesios: 

Efesios 4:20–24 Mas vosotros no habéis aprendido así a Cristo, 21si en verdad le habéis 
oído, y habéis sido por él enseñados, conforme a la verdad que está en Jesús. 22En 
cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está viciado 
conforme a los deseos engañosos, 23y renovaos en el espíritu de vuestra mente, 24y 
vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad. 

Posteriormente ilustra esta transformación con algunos ejemplos prácticos: 

Efesios 4:28–32 El que hurtaba, no hurte más, sino trabaje, haciendo con sus manos lo 
que es bueno, para que tenga qué compartir con el que padece necesidad. 29Ninguna 
palabra corrompida salga de vuestra boca, sino la que sea buena para la necesaria 
edificación, a fin de dar gracia a los oyentes. 30Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, 
con el cual fuisteis sellados para el día de la redención. 31Quítense de vosotros toda 
amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda malicia. 32Antes sed benignos unos 
con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a otros, como Dios también os perdonó a 
vosotros en Cristo. 

Pero no es congruente con la Biblia ni con Dios quien la escribió, que una persona que 
afirma tener cambios espirituales profundos, siga muerta en los delitos y pecados de los 
cuales Dios le salvo. Es una contradicción de la fe y una negación de la obra perfecta de 
Cristo en el corazón del hombre. Ahora, eso no quita que en algún momento el remanente 
de pecado pueda manifestarse. Pero si ha sido verdaderamente salvo podrá superar 
esas recaídas mortificando el pecado y avanzando en lugar de retroceder.  

En esta segunda parte vemos como Dios comienza a trabajar con este matrimonio en 
enderezar lo torcido preparándolo para ser la aljaba de flechas de donde sacará al 
libertador de Israel. 

Hay muchos problemas en la vida de este matrimonio. Siendo el principal el hecho que 
la mujer de Manoa no puede concebir. De manera secundaria tenemos un estilo de vida 
filisteo que demandaba que el voto Nazareo sea cumplido para consagrar la obra que 
Dios realizaría en ellos. Así que Dios trabaja la restauración en tres partes: 
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A. Dando instrucciones especificas 

Jueces 13:7 Y me dijo: He aquí que tú concebirás, y darás a luz un hijo; por tanto, ahora no 
bebas vino, ni sidra, ni comas cosa inmunda, porque este niño será nazareo a Dios desde su 
nacimiento hasta el día de su muerte. 

El libertador que Dios traería tendría que ser un hombre santo separado de las 
costumbres filisteas si habría de romper el yugo de los filisteos sobre el pueblo de Israel. 
Por eso Dios exige que el voto de Nazareato sea guardado por esta familia mientras 
tengan vida. Para diferencia lo Santo de lo profano.  

Entre las cosas que Dios resalta es la abstinencia del vino y de comidas inmundas. Es 
decir que se abstenga de las costumbres libertinas y viciosas y que siga la ley de Jehová.  

Eso no solo lo demanda de los Nazareos, sino también de nosotros.  

Sal 19: 7 La ley de Jehová es perfecta, que convierte el alma; El testimonio de Jehová es 
fiel, que hace sabio al sencillo. 

La manera en como una persona, una pareja o una familia puede enderezar todo lo que 
está torcido en sus vidas es obedeciendo a la ley de Jehová y apartándose del mundo.  

Pero esto no puede ser logrado si Jehová no visita primero la vida de esa persona, la 
pareja o la familia. Por eso es por lo que predicar el evangelio, compartir las buenas 
nuevas es crucial antes que cambiar actitudes externas. Porque cuando el evangelio 
produce vida y fe el cambio es desde adentro hasta afuera.  

En el caso de este matrimonio, su experiencia con Dios les permite concebir un hijo. 
Alejarse de las prácticas del mundo (borracheras y demás vicios) y guardar la ley de 
Jehová.  

Ahora, no debemos dogmatizar esta experiencia. Eso no significa que esta es la formula 
para lograr concebir. En este caso Dios se manifestó de esta manera porque obedecía a 
su plan mayor. Puede ser que cuando tu vengas a Cristo, Dios no decida darte hijos. En 
verdad Dios no esta obligado a darte nada. Todo lo que Él te da es por amor. Y lo que no 
te da es por amor también. Pero a pesar de que tus sueños no se cumplan el regalo de 
la salvación para un verdadero convertido sobrepasa la alegría de cualquier otra cosa. 
Incluso las riquezas materiales, la salud o cualquier otra cosa que nuestro corazón caído 
ansia.   

Luego Dios reitera estas instrucciones no solamente en la mujer, sino también en Manoa 
su esposo.  

B. Reiterando esas instrucciones  
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Cualquiera pudiera aducir que era invento de una mujer borracha. Pero, al manifestarle 
ese mismo mensaje a su marido que era un hombre de prestigio, de la tribu de Dan que 
significa “Juez” ya el asunto tiene mayor credibilidad y formalidad.  

Manoa le pregunta nuevamente a Dios cuales son las instrucciones que deben seguir 
para criar a ese niño tan especial.  

Jueces 13:8 Entonces oró Manoa a Jehová, y dijo: Ah, Señor mío, yo te ruego que aquel 
varón de Dios que enviaste, vuelva ahora a venir a nosotros, y nos enseñe lo que 
hayamos de hacer con el niño que ha de nacer. 

Y el Señor le responde: 

Jueces 13:13–14 Y el ángel de Jehová respondió a Manoa: La mujer se guardará de todas 
las cosas que yo le dije. 14No tomará nada que proceda de la vid; no beberá vino ni sidra, 
y no comerá cosa inmunda; guardará todo lo que le mandé. 

En otras palabras, las instrucciones que le di a la mujer son validas para ti y para el niño.  

Así que en este punto el mensaje esta claro y entendido.  

Pero una cosa es que el mensaje se entienda a nivel intelectual y otra cosa es que se 
ponga en práctica. 

Dios no solamente endereza la vida de este matrimonio poniendo en perspectiva lo que 
Dios demanda de ellos, sino que también corrige su doctrina y su doxología.  

Como buen mundano Manoa creía que sus obras podrían justificarlo delante del santo 
Dios.  

Jueces 13:15 Entonces Manoa dijo al ángel de Jehová: Te ruego nos permitas detenerte, 
y te prepararemos un cabrito. 

Esto es una constante en los hombres religiosos. Siempre buscan exhibirse delante de 
Dios con lo que tienen y pueden hacer.  

Vemos esta conducta también en Pedro en el monte de la transfiguración:  

Mateo 17:4 Entonces Pedro dijo a Jesús: Señor, bueno es para nosotros que estemos 
aquí; si quieres, hagamos aquí tres enramadas: una para ti, otra para Moisés, y otra para 
Elías. 

Y tanto aquí como en el encuentro con Manoa sus obras son irrelevantes.  

Lo que esto nos dice es que Dios no quiere sacrificios de nosotros. Eso es filosofía 
filistea. Hacerle promesas a la virgencita para que le cumpla sus deseos. Dios no se 
deleita en sacrificios humanos. El es soberano y hace lo que quiere. Esto le manifiesta 
Dios a Manoa:  
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Jueces 13:16 Y el ángel de Jehová respondió a Manoa: Aunque me detengas, no comeré 
de tu pan; más si quieres hacer holocausto, ofrécelo a Jehová. Y no sabía Manoa que 
aquél fuese ángel de Jehová. 

Lo que esto quiere decir es que tu holocausto es innecesario. Pues yo no necesito de el 
para cumplir lo que he dicho. Lo hare porque soy Jehová. Pero si tu holocausto es un 
acto del corazón para dar honra y gloria, entonces ofrécelo a Jehová. No a Baal.  

En ese momento Dios endereza no solo su vida, su doxología sino también su doctrina.  

Y de esta manera logra el tercer aspecto de esta reforma en el matrimonio de Manoa y 
su mujer. Que es dar consistencia a su mandato reiterando lo que el les ha ordenado.  

C. Facultando a Manoa y su mujer para obedecer a Dios.  

Jueces 13:19–20 Y Manoa tomó un cabrito y una ofrenda, y los ofreció sobre una peña a 
Jehová; y el ángel hizo milagro ante los ojos de Manoa y de su mujer. 20Porque aconteció 
que cuando la llama subía del altar hacia el cielo, el ángel de Jehová subió en la llama 
del altar ante los ojos de Manoa y de su mujer, los cuales se postraron en tierra. 

Ya no hay sombra de dudas, ya no hay marcha atrás. La historia de este avivamiento 
llega a su desenlace con la rendición total de la vida de este matrimonio delante de Dios.  

Como deberíamos añorar que sea también nuestra historia. No seria maravilloso leer lo 
mismo acerca de nosotros y nuestros matrimonios y de nuestras familias: “Y Manuel y 
su esposa y sus hijos vieron la manifestación de Dios en sus vidas y se postraron en 
tierra delante del único Dios vivo y verdadero.” 

La actitud de postrarse es como dije una rendición total. Cuando alguien está totalmente 
postrado en tierra significa que ya no hay oposición alguna contra nada. Así debe ser 
nuestra actitud a Dios si es que hemos experimentado una conversión verdadera o un 
avivamiento. No debería haber resistencia a que todo nuestro ser y todas las áreas de 
nuestra vida sean gobernadas por Dios. Tristemente para muchos “cristianos” todavía 
hay áreas de su vida en las que presentan resistencia y hostilidad. En las que ni el pastor, 
ni la iglesia, ni Dios tiene derecho a meterse porque es privado. Examina tu vida. Si hay 
algo que todavía no has entregado a Dios deberías considerar si en verdad eres 
convertido o solamente convencido. Pues son dos cosas diferentes. Si has pasado de 
muerte a vida espiritual, tu actitud debería ser de rendición total en todo. 

III. DIOS UTILIZA EL HOGAR COMO MEDIO DE AVIVAMIENTO (Ver. 21-25) 

¿Finalmente cual es el resultado de un matrimonio completamente rendido a Dios para 
llevar a cabo sus planes y propósitos? El texto nos responde: 

Jueces 13:21–25 Y el ángel de Jehová no volvió a aparecer a Manoa ni a su mujer. 
Entonces conoció Manoa que era el ángel de Jehová. 22Y dijo Manoa a su mujer: 
Ciertamente moriremos, porque a Dios hemos visto.  
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23Y su mujer le respondió: Si Jehová nos quisiera matar, no aceptaría de nuestras manos 
el holocausto y la ofrenda, ni nos hubiera mostrado todas estas cosas, ni ahora nos habría 
anunciado esto. 24Y la mujer dio a luz un hijo, y le puso por nombre Sansón. Y el niño 
creció, y Jehová lo bendijo. 25Y el Espíritu de Jehová comenzó a manifestarse en él en 
los campamentos de Dan, entre Zora y Estaol. 

Vemos tres cosas que suceden en este pasaje como respuesta al avivamiento familiar: 
un esposo que se conduce con temor reverente a Jehová, una esposa piadosa, prudente 
y sabia consejera y la manifestación de Dios en la vida de su hijo, quien llegaría a 
levantarse como el próximo libertador del pueblo.  

 APLICACIONES 

Dios puede traer un avivamiento sin precedentes en medio del pueblo de Dios. Pero el 
avivamiento que buscamos muchas veces es un avivamiento de experiencias místicas y 
sensaciones sobrenaturales que nos absuelva de nuestras responsabilidades cristianas 
en nuestras vidas y en nuestros hogares.  

Cuando el avivamiento que Dios trae sobre su pueblo es conocer a la persona de Cristo 
para ser transformado en lo mas profundo de su ser. Y que esa transformación produzca 
un cambio desde adentro hacia afuera en su vida, en su comprensión de Dios, su 
propósito para usted, su manera de adorarlo y su manera de comprenderlo y relacionarse 
con el y los que son de Él.  

Tal avivamiento comienza con nosotros y debe necesariamente extenderse a nuestros 
hogares.  

Si esto no está sucediendo quizás es porque los que están alrededor tuyo solo miran un 
cambio en tus practicas externas mas no un cambio en tu corazón. 

Si tu verdaderamente has experimentado un avivamiento de parte de Dios. Es decir, un 
cambio de muerte a vida y los demás aun no lo miran en ti, ora como Manoa. Para que 
el Ángel de Jehová se manifieste en tu vida. Y que ellos puedan conocer a Cristo a través 
de las buenas nuevas de salvación. No solo pronunciadas por tu boca. Sino también 
reflejadas en tu vida de piedad y obediencia.   

Que Dios visite nuestros matrimonios y nuestros hogares para llevarnos a postrarnos 
delante de él, de manera que podamos conducirnos siempre en el temor de Jehová 
apartándonos del mundo, obedeciendo su ley y consagrando nuestras vidas y 
posesiones para el servicio de Dios.  

De manera que él se apiade de nosotros y nos bendiga visitando la vida de nuestros 
hijos. Inquietándoles su espíritu para levantarse en contra de los filisteos y ser libres por 
el poder del único y definitivo salvador y libertador de su pueblo: Jesucristo.  
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Hagamos nosotros nuestra labor. Encarguémonos de crear esos hogares que son la 
plataforma para futuros campeones de la fe. El semillero de siervos y siervas 
consagradas. El ambiente donde nuestros hijos puedan conocer a Dios. Amar a Dios. 
Servir a Dios. ¿Como lo hacemos? instruyéndolos en el camino de su ley. Enseñándoles 
su palabra y enseñándoles a no conformarse a la imagen del mundo, con sus modas, 
sus preferencias, sus ideologías ni siquiera con su imagen. Sino conformándonos a su 
hijo Cristo en todas las cosas que el nos manda.  

Oremos al Señor.  


